#### Ascenso a Preferente del Cardedeu

## El fruto de la unión

El ascenso a Preferente del Cardedeu ha venido a quitar el mal gusto que dejó la cuarta posición alcanzada por el equipo en la campaña 95-96, pues se considera que, debido a algunas circunstancias, se dejó escapar una gran oportunidad.

categoría, pero que con un trabajo programado y meticuloso supo

El conjunto inició su andadura con la incorporación de 4 refuerzos, jugadores que en anteriores etapas ya habían pasado por las filas del club, así como un nuevo cuerpo técnico, debutante en la superar su inexperiencia.

Después de salir derrotado en el primer partido del campeonato, el Cardedeu encadenó 14 victorias consecutivas, hecho que despertó las esperanzas del ansiado ascenso. El peso del liderato quizás se acusó en la segunda vuelta; a ello se unieron una serie de imprevistos: lesiones, sanciones, etc., que se tradujeron en un pobre balance fuera de casa, de forma que los 12 puntos de ventaja que llevaba el conjunto de Quintana se redujeran a 3 a falta

de 3 jornadas. Esta renta sería decisiva, pues el equipo, consciente de lo que se jugaba, sacó pecho y demostró su pundonor. Alentado en todo momento por la junta directiva y la afición, consiguió 7 de los 9 puntos en juego, lo que le convirtió en campeón a falta de la última jornada.

El triunfo del Cardedeu ha sido el fruto de la buena comunión entre equipo, entrenadores, junta y afición. Esperemos que continúe así en la difícil asignatura de la Preferente.

Fotos: FOTO FLASH VIDEO



El Pómar realizó el pasillo de campeón al Cardedeu



Ambiente de gala en las gradas

#### Angel Sitjà, expresidente "En Preferente, el problema es el económico"



Angel Sitjà

"Los refuerzos que se incorporaron esta temporada y que antes no los pudimos conseguir potenciaron al buen equipo ya existente", afirma Àngel Sitjà, expresidente del F.C. Cardedeu, al requerirle su opinión sobre el triunfo del cuadro vallesano.

Para Sitjà en la Preferente no hay nada más que un problema, "el económico, por lo que este aspecto se tendrá que trabajar más". En tal sentido confía en la actual junta directiva, "que forman un buen equipo participando más que antes en las tareas colectivas, con la entrada de nuevas personas. También es importante que el presidente, Julián López, tenga ya una larga experiencia en el club".



Julio, uno de los puntales del equipo, disputando una pelota



La alegría se desbordó en la caseta vallesana. También el presidente se remojó vestido

# FOTOVIDEO

### FOTO DEPORTIVA Y DE ACCIÓN

C/ Molí, 55 - Tel. 846 49 96 - CANOVELLES C/ Pere Mercader, 58 - Tel. 846 07 05 - CARDEDEU